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Разработанные в первые годы советской власти категории «революционное правосознание» и 
смежные с ним «социалистическое правосознание», «революционная совесть», закрепленные в первых 
Декретах СНК и ВЦИК РСФСР о суде 1917–1918 гг., были положены в основу правотворческой и пра-
воприменительной деятельности, в частности, при вынесении судебных решений и приговоров, на их 
основе вырабатывались новые, не известные ранее правовые обычаи. 
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Th e category “revolutionary sense of justice” and adjacent with it “socialist sense of justice”, “revolutio-
nary conscience” developed in the fi rst years of the Soviet power, fi xed in the fi rst Decrees SNK and VZIK 
RSFSR on justice 1917–1918, have been taken as a principle of lawmaking and legal enforcement activity, 
in particular, at adjudication and sentencing. On their basis new, unknown earlier legal customs unknown 
earlier were developed. 
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